

**Samedi 15 juin 2024**

## **Chalon-sur-Saône • Déjà une semaine de vélo pour les Peluches du réconfort**

Depuis lundi, Charly Durand et Aurore Borel pédalent du nord au sud de la France afin de récolter des fonds pour financer la fabrication des peluches pour les enfants transportés par l'hélicoptère du Samu 71. Jeudi, le couple était à Paris. Une journée particulièrement difficile, longue de 130 km mais surtout délicate avec la traversée de la capitale et de sa banlieue. Ils n'ont pas craqué.

Aurore et Charly sont partis de Lille lundi. Leur objectif est de rallier Port-Saint-Louis le 20 juin. Dix jours pour traverser la France. Ils ont fait appel aux clubs du Rotary pour être hébergés chaque jour. Charly fait lui-même partie du club Chalon Bourgogne Niépce. Ce dimanche lors de leur étape à Chalon, ils feront une halte à l'aérodrome du Grand Chalon. Devant l'hélicoptère du Samu évidemment.

### ● **Grégory Jacob**

| Tout le monde peut soutenir les Peluches du réconfort via la cagnotte mise en ligne.



**Aurore et Charly étaient jeudi à Paris.**

Photo Grégory Jacob